

## Launching Pojok Statistik, Kerjasama Unija dengan Badan Pusat Statistik Sumenep

Achmad Sarjono - [SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 20, 2023 - 10:58



*Kepala BPS Sumenep Ribut Hadi Candra, S.H., M.M memberi sambutan dalam peresmian Pojok Statistik Unija di Graha Sumekar Unija.*

Inovasi Pelayanan Statistik Terpadu

SUMENEP, – Universitas Wiraraja (Unija) kini mempunyai Pojok Statistik, yang merupakan hasil kerjasama Unija dengan Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Sumenep, bertempat di Graha Sumekar Unija, 19 Januari 2023.

Hadir dalam kegiatan tersebut Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H, Wakil Rektor I Mujib Hannan, S.K.M.,S.Kep.,Ns.,M.Kes, Wakil Rektor III Nurdody Zakki, S.E., M.SM. Peuncuran ditandai dengan pemotongan pita oleh Kepala BPS Sumenep Ribut Hadi Candra, S.H., M.M yang didampingi oleh Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H.

Hadir pula Dekan Fakultas, Direktur Pascasarjana, Pimpinan Satuan Kerja serta Ketua Program Studi serta Perwakilan Dosen dan Mahasiswa Fakultas di lingkungan Universitas Wiraraja dan tim dari BPS Sumenep.

Rektor Unija, Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H yang juga hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan beberapa harapan, salah satunya adalah semoga pojok statistik di Unija, mejadikan layanan yang berhubungan dengan statistik menjadi lebih dekat dan data dari BPS dapat dimanfaatkan oleh mahasiswa dan dosen sebagai bahan penelitian.

diharapkan dapat membantu kebutuhan data dalam penyelesaian pelaksanaan tridarma perguruan tinggi di lingkungan Unija juga diharapkan dapat mendukung pembangunan nasional untuk mencapai kesejahteraan masyarakat terutama di Kabupaten Sumenep” tuturnya.

Ribut Hadi Candra, S.H., M.M, Kepala BPS Sumenep, yang hadir dalam kegiatan tersebut, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Pojok Statistik adalah inovasi pelayanan statistik terpadu sebagai langkah BPS memberikan layanan Prima dan lebih dekat dengan masyarakat.

“Dengan adanya pojok statistik, mahasiswa dan dosen dapat memanfaatkan data untuk menjembatani kebutuhan kampus dalam tridarma perguruan tinggi dan program MBKM. Tujuan layanan ini adalah, peningkatan layanan konsultasi statistik, meningkatkan literasi statistik serta peningkatan pemanfaatan data statistik” tuturnya.

Layanan pada Pojok statistik diantaranya adalah menyediakan konsultasi statistik, promosi statistik (offline dan online), edukasi statistik, dan kolaborasi yang bersifat opsional untuk mendukung tercapainya tujuan.

Pada kegiatan peresmian pojok statistik ini juga dilaksanakan Talk Show dengan tema “Peran Big Data dan Statistik dalam Pembangunan Nasional” disampaikan oleh tim BPS Sumenep. (humasUnija)